

Travaux sur la D97

Le conseil départemental de l'Aveyron va réaliser des travaux sur la route départementale n° 97 dans l'agglomération du Nayrac.

Ces travaux de renforcement et de réfection de la chaussée, débutés le 28 août vont se poursuivre sur un mois, et sont réalisés sous circulation.

Néanmoins, suivant les différentes phases du chantier, la circulation pourra être alternée.

Le conseil départemental de l'Aveyron conscient des difficultés entraînées par ces travaux, prie l'ensemble des usagers de la route de bien vouloir l'en excuser pour la gêne occasionnée, et met tout en oeuvre pour que celle-ci dure le moins longtemps possible.

Merci de votre compréhension.

Le quartier du Couderc s'anime



A l'heure de l'apéritif.

Le quartier du Couderc, un peu à l'écart de la rue principale, est bien calme en cours d'année.

Mais au mois d'août, dès l'arrivée des vacanciers, une certaine animation y règne. C'est avec plaisir que ces voisins et leurs amis se retrouvent chaque été au cours d'une soirée.

Dès que la date est fixée, les rôles sont distribués : invitations, achats, matériel à prévoir et à mettre en place... Les intéressés ne ménagent pas leur peine pour que tout soit réussi.

Cette année, le classique aligot-saucisse était au menu. Mais liberté était donnée pour les entrées et les desserts que chacun préparait selon son désir et ses compétences.

Tout le monde appréciait la variété des plats proposés qui circulaient de table en table et qui donnaient lieu à des échanges de recettes et d'astuces culinaires.

Les conversations allaient bon train et se poursuivaient jusqu'à une heure avancée de la nuit.

Société de chasse

Le sanglier à la broche a régalé les gourmets



Les chasseurs ont régalé les amateurs.

Le lundi 14 août est désormais une date inscrite sur les agendas de nombreux Nayracois et vacanciers.

Les chasseurs de la société GAF proposent, à cette date, leur repas sanglier à la broche et connaissent un beau succès.

Il faut dire que les organisateurs ne ménagent pas leur peine pour que tout soit réussi.

Dans la journée, les tables sont dressées, les sangliers mis à rôtir, les pâtisseries maison préparées par quelques cordons bleus....

Cette année, le groupe folklorique Los Oyolos animait la soirée en présentant des danses traditionnelles et était très applaudi.

Les chasseurs vont maintenant se préparer pour la saison qui arrive et arpenter les bois à la recherche du gibier.

Banquetou de l'été

Vendredi 11 août, parisiens, nayraçois et leurs amis se sont retrouvés pour leur banquetou de l'été à l'espace multiculturel.

Après les retrouvailles autour de l'apéritif, il était temps de passer à table et de déguster le menu préparé, avec soin, par le restaurant Anglade.

L'orchestre de Jacques Granié prenait place et les danseurs n'hésitaient pas à se lever pour rejoindre la piste et se faire plaisir avec les bourrées, valse, crouzades et autres...

Le président de l'amicale Franck Bessoli prenait la parole et mettait à l'honneur Christiane Brégou, qui, depuis 1979, est commerçante au Nayrac.

D'abord gérante de l'épicerie-boulangerie, elle a acheté avec son mari le bar-tabac Molinié en 1985. Elle s'est occupée des 3 commerces jusqu'en 1998, où elle n'a conservé que le bar-tabac.

Le maire Jean-Paul Turlan, félicitait à son tour Christiane



Christiane félicitée par Jean-Paul Turlan, maire, et Franck Bessoli, président de l'amicale.

pour son travail et sa disponibilité à faire vivre ce commerce au cœur du village.

La tombola, dotée de nombreux lots, récompensait les joueurs qui n'hésitaient pas à

tenter leur chance. Le prochain rendez-vous est prévu fin novembre à Paris, pour le banquet annuel, et bien sûr au Nayrac, en août 2018 !



Autour des tables.

Quine de l'été de la Pétanque



De nombreux joueurs.

Les joueurs s'étaient déplacés nombreux, et parfois de très loin, pour ce quine de l'été organisé par la pétanque nayracoise, le jeudi 10 août. Il faut dire que les lots mis en jeu étaient à la hauteur des attentes : salon de jardin, vélo, téléviseur, jambons, paniers gourmands, appareils ménagers... Les numéros sortaient du boulier et

réjouissaient les chanceux, qui recevaient avec plaisir leur gain des mains des membres du club, tandis que les autres espéraient toujours... jusqu'à la dernière partie.

Ceux qui sont repartis les mains vides ont tout de même passé une bonne soirée et ont promis de revenir en 2018 !

Nombreuses animations à la Saint Etienne

Les festivités de la Saint Etienne ont débuté le samedi soir par un apéro concert, animé par deux groupes aveyronnais : Taxi et Méfaits Divers. Le dimanche, les amateurs de tripous se sont retrouvés nombreux et ont apprécié ce casse-croûte matinal préparé par les cuisinières bénévoles, qui s'étaient levées aux aurores. Le vin d'honneur, offert par la municipalité et animé par les musiciens locaux, les groupes folkloriques du Nayrac et de Sébrzac et la Banda des Ives, regroupait bon nombre de nayracois et de vacanciers.

Au cours de l'après-midi, avait bien lieu le Grand Embouteillage prévu ! Voitures, camions, tracteurs, motos se mettaient en route, embarquaient des passagers et se déplaçaient dans un joyeux tintamarre de bruits de moteurs, de klaxons, de sirènes de pompiers... tandis que les joueurs de quilles s'essayaient au rampeau et les amateurs de jeux traditionnels rivalisaient d'adresse autour des jeux en bois. La Banda des Ives animait terrasses et rues et était très applaudie.



Grand embouteillage.



La banda des Ives.

Pour clôturer cette journée au rythme soutenu, un repas dansant était servi à l'espace mul-

ticulturel et la tombola désignait Ginette comme la gagnante du tracteur Pony...

Soirée opéra

Dimanche 30 juillet, l'espace multiculturel vibrait au son des voix de Charlotte Bonnet, soprano et Olivier Montmory, ténor accompagnés au piano par Pauline Billi.

Des airs d'opéras interprétés en solo, en duo par les deux artistes. Avant chaque morceau, Fred Bonnet présentait l'œuvre, le compositeur, le contexte afin de mieux situer ces airs plus ou moins connus du public qui ne pouvait rester indifférent à cette prestation. Et c'est debout qu'une véritable ovation était offerte aux chanteurs



La pianiste et les chanteurs sur scène.

et pianiste. Ils sont revenus sur scène pour deux interprétations et ont enchanté les spectateurs un moment de plus !

Encore un podium pour le club de quilles

Les podiums se succèdent cette saison pour les joueurs de quilles nayraçois.

Après la première place en série 3, pour l'équipe Teil, et la troisième en essor, pour les féminines Anglade Combettes, c'est en individuel qu'Alexis Miquel s'est classé premier en catégorie JA et Nadège Monnier troisième en catégorie JB à Saint-Amans-des-Côts, le 23 juillet.

Dimanche 13 août, trois joueurs du club vont participer au championnat de France individuel à Rignac : Damien en école de quilles, David en sénior, Noémie en féminine...



Alexis Miquel premier en individuel JA.

peut-être se verront-ils récompensés à l'issue de cette sélection

et feront-ils honneur à leur club ?

Le Nayrac

La municipalité et les associations se sont rencontrées



En ce début août, la municipalité avait convié les responsables d'associations du village et les membres de l'Amicale à l'espace multiculturel. Au cours de cette rencontre, Jean-Paul Turlan s'est dit heureux de recevoir toutes ces personnes qui œuvrent pour le Nayrac et qui le font vivre. Il a eu une pensée émue pour Jean-Pierre Bessoli, très impliqué au sein de l'Amicale et qui nous a quittés il y a quelques mois. Une minute de silence a été observée en sa mémoire.

Il a ensuite détaillé les chantiers en cours : la rénovation de la mairie et de l'école, l'aménagement de deux appartements au-dessus de l'épicerie. D'autres projets vont être lancés : le terrain multisport à la base de loisirs, la traversée du village avec des passages surélevés,

L'équipe municipale et les responsables d'associations ont fait le point.

l'accessibilité de la place de l'église... Tous ces travaux découlent d'une volonté de développer les services et l'accueil au sein du Nayrac.

Les responsables d'associations ont à leur tour pris la parole et ont donné des informations sur leurs activités.

Franck Bessoli, président de l'Amicale a donné des nouvelles de Paris où plusieurs rencontres ont lieu en cours d'année : le banquet en hiver, l'assemblée générale en mars, la journée pétanque en juin, le banquet en août au Nayrac... Avant de se séparer, chacun a pu apprécier un copieux buffet tout en bavardant.

Le repas truite-aligot du club de gym

Le repas truite-aligot du mois de juillet est maintenant inscrit sur de nombreux agendas.

Cette année, c'est le club de gym qui avait organisé cette journée le dimanche 23 juillet où de nombreux amateurs avaient fait le déplacement. Ils n'ont pas été déçus : l'aligot filait bien haut, les truites étaient rissolées à point, l'ambiance était des plus conviviales, la tombola faisait des heureux...

Outre cette rencontre gastronomique, le club de gym propose des randonnées le mardi



soir à 20h30 jusqu'à la fin du mois d'août afin de découvrir

les alentours du Nayrac. Le départ est fixé devant la mairie.

De nombreux joueurs autour du tapis vert

Pendant les vacances, l'association des parents d'élèves reste active et pense aux activités scolaires futures en organisant un concours de belote. Le vendredi 28 juillet, quelques joueurs arrivés assez tôt ont pu manger une bonne soupe au fromage avant de prendre place autour des tapis verts. Rejoints par de nombreux autres, les parties ont pu commencer pour les soixante équipes présentes.

A l'heure des comptes, Gastal-Gastal terminaient premiers et emportaient les jambons, suivis de Roger-Hélène pour les couteaux de Laguiole, de Teyssède-Rouquette pour un panier campagnard, de



Amat-Bigot pour un panier du Manoir et de Gaston-Colette pour un bon d'achat à la ferme du Fresquel. Bien d'autres gagnants étaient récompensés. Renée et Georgette avec le plus

petit score se voyaient remettre une enveloppe de jeux à gratter.

La chance leur sourira peut être lors du grattage et leur fera oublier leur déception !